
ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO 2021, 
REALIZADA NO DIA NOVE DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM 
PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE.

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às                                                             
quatorze horas e vinte e sete minutos a Edilidade Barbarense reuniu-se ordinariamente 
em seu prédio próprio, sito na Rodovia SP-306, n.º 1.001, Jardim Primavera, nesta 
cidade de Santa Bárbara d’Oeste - SP, sob a Presidência do Vereador Joel Cardoso, do 
Vice-Presidente o Vereador Antônio Carlos Ribeiro, do Primeiro Secretário o Vereador 
Valmir Alcântara de Oliveira e do Segundo Secretário o Vereador Carlos Alberto Portella 
Fontes. Neste momento, aberta a Reunião, o Senhor Presidente solicitou a chamada 
nominal, fazendo-se presentes os seguintes vereadores: Antônio Carlos Ribeiro, 
Arnaldo da Silva Alves, Carlos Alberto Portella Fontes, Celso Luís de Ávila Bueno, Eliel 
Miranda, Elton Aparecido Cezaretti, Erb Oliveira Martins, Esther Galina Silva Branco de 
Moraes, Felipe Eduardo Gomes Corá, Isac Garcia Sorrillo, Joel Cardoso, José Luís 
Fornasari, Júlio César Santos da Silva, Nilson Araújo da Silva, Oswaldo Bachin Filho, 
Reinaldo Oliveira Casimiro, Valdenor de Jesus Gonçalves Fonseca e Valmir Alcântara 
de Oliveira. Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente proclamou: “Sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos”. Passou-se à execução do ‘Hino 
Nacional’. Logo após o Presidente abriu espaço para os pedidos de inclusões, o 
Vereador Oswaldo Bachin Filho solicitou a inclusão da Moção nº. 537/2021, o Vereador 
Celso Luís de Ávila Bueno solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento da Srª. 
Luana Rossi, da Srª. Joana Jorge Batista e da Srª. Adair Gonçalves de Oliveira Silva, o 
Vereador Carlos Alberto Portella Fontes solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento 
da Srª. Creusa da Conceição Silva, o Vereador Valdenor de Jesus Gonçalves Fonseca 
solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento da Srª. Luana Rossi, o Vereador José 
Luís Fornasari solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento do Sr. Odair Cardoso 
Lima e da Srª. Creusa da Conceição Silva, o Vereador Eliel Miranda solicitou a inclusão 
das Moções nºs. 538 e 539/2021, o Vereador Antônio Carlos Ribeiro solicitou um minuto 
de silêncio pelo falecimento por todos os falecidos, vítimas do COVID-19, que foram 
aprovadas por todos os vereadores presentes.  EXPEDIENTE – A Ata da 40ª 
(quadragésima) Reunião Ordinária de dois mil e vinte e um, foi devidamente assinada 
pelos vereadores presentes. Passou-se para a 2ª Parte – ORDEM DO DIA, ficando 
assim a situação das matérias constantes da mesma.

DISCUSSÃO ÚNICA

PROJETOS RESULTADO OBSERVAÇÃO
1) PROJETO DE LEI Nº 119/2021- 
“Dispõe sobre a divulgação do Disque 
Direitos Humanos, o Disque 100, em 
estabelecimentos públicos no âmbito 
do Município de Santa Bárbara 
d’Oeste”. Autoria: Ver. Eliel Miranda.

APROVADO

Com 16 (dezesseis) votos 
favoráveis e 02 (duas) 

ausências dos 
vereadores: Isac Garcia 
Sorrilo e Felipe Eduardo 

Gomes Corá.

2) EMENDA SUBSTITUTIVA AO 
PROJETO DE LEI Nº 119/2021 – 
“Altera o artigo 1º do Projeto de Lei nº 
119/2021”. Autoria: Comissão APROVADO Com 17 (dezessete) votos 

favoráveis e 01 (uma) 
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Permanente de Justiça e Redação. ausência do vereador: 
Felipe Eduardo Gomes 

Corá.
3) PROJETO DE LEI Nº 198/2021 -  
“Dispõe sobre a denominação da Rua 
‘A’ do loteamento Jardim Paraiso”. 
Autoria: Ver. Júlio César Santos da 
Silva.

APROVADO

Com 16 (dezesseis) votos 
favoráveis e 02 (duas) 

ausências dos 
vereadores: Isac Garcia 
Sorrilo e Felipe Eduardo 

Gomes Corá.

MOÇÕES RESULTADO
1) Nº 532/2021 – “Manifesta aplauso ao senhor José 
Mário Ferreira dos Santos, conhecido carinhosamente, de 
Zé Mário Negroyd, pelo lançamento do seu livro, “Meus 
Versos””. Autoria: Ver. Carlos Alberto Portella Fontes.

APROVADA

8) Nº 537/2021 – “Manifesta aplauso ao barbarense João 
Marcelo Hansser, pelo lançamento de seu primeiro livro 
infantil “Histórias de Montar””. Autoria: Ver. Oswaldo 
Bachin Filho.

APROVADA

9) Nº 538/2021 – “Manifesta apelo a Sertran, quanto à 
inclusão no itinerário de linhas para os bairros Terras de 
Santa Bárbara e Souza Queiroz, neste município”. 
Autoria: Ver. Eliel Miranda.

APROVADA

10) Nº 539/2021 – “Manifesta apelo ao Excelentíssimo 
Senhor Presidente da República Jair Messias Bolsonaro, 
por melhorias no atendimento e na prestação de 
informações aos usuários e às usuárias do INSS”. 
Autoria: Ver. Eliel Miranda.

APROVADA

REQUERIMENTOS RESULTADO
1) Nº 898/2021 – “Requer informações do Prefeito 
Municipal, acerca horário de vacinação em crianças, nas 
UBS do Bairro Jardim Europa.” Autoria: Ver. Carlos 
Alberto Portella Fontes.

APROVADO

2) Nº 899/2021 – “Requer informações acerca do vale 
transporte fornecido aos funcionários públicos municipais.” 
Autoria: Ver. Eliel Miranda.

APROVADO

3) Nº 900/2021 – “Requer informações acerca da área 
existente no Planalto do Sol II, atrás da Rua Professora 
Clarisse Baruque Dodson, neste município.” Autoria: Ver. 

APROVADO
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Eliel Miranda.

4) Nº 901/2021 – “Reitera o pedido de informações acerca 
da Gestão e da Segurança nos Ecopontos municipais em 
atenção ao Termo de Colaboração/Parceria de nº 85/2018 
firmado entre o Município de Santa Bárbara d`Oeste e a 
pessoa jurídica vencedora de Chamamento Público 
“Instituto de Pesquisa e Reaproveitamento de Resíduos 
Sólidos – INPRRES”. Sobre resposta ao Requerimento nº 
821/2021.” Autoria: Ver.ª Esther Galina Silva Branco de 
Moraes.

APROVADO

5) Nº 902/2021 – “Requer informações acerca da 
funcionalidade das câmeras de vídeo monitoramento 
instaladas em pontos de acesso do município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” Autoria: Ver. Felipe Eduardo Gomes 
Corá.

APROVADO

6) Nº 903/2021 – “Requer informações acerca do horário 
de atendimento ao público nas farmácias das UBS, neste 
município.” Autoria: Ver. Nilson Araújo da Silva.

APROVADO

7) Nº 904/2021 – “Requer informações acerca do quadro 
de funcionários da Guarda Civil Municipal, neste 
município.” Autoria: Ver. Nilson Araújo da Silva.

APROVADO

8) Nº 905/2021 – “Requer informações acerca de casa 
Interditada pelo DAE segundo relatos de munícipes, na 
Rua Mônaco número 305, no Bairro Jardim Europa .” 
Autoria: Ver. Reinaldo Oliveira Casimiro.

APROVADO

9) Nº 906/2021 – “Requer informações quanto ao trabalho 
do setor de análises de projetos do Município de Santa 
Barbara d ́Oeste.” Autoria: Ver. Reinaldo Oliveira 
Casimiro.

APROVADO

10) Nº 907/2021 – “Requer informações acerca da 
implantação de UTI Neonatal na Rede Pública de Saúde 
de Santa Bárbara d’Oeste.” Autoria: Ver. Arnaldo da 
Silva Alves.

APROVADO

Logo após, amparados pelo artigo 66 do Regimento Interno desta Casa, usaram a 
Palavra Livre, conforme ordem de inscrição, os seguintes Vereadores:
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VEREADOR APARTE/OBSERVAÇÃO HORÁRIO
Júlio Cesar Santos da Silva Valmir Alcântara de Oliveira 15h44 às 15h54

Esther G. S. Branco de Moraes 15h54 às 15h57
Antonio Carlos Ribeiro 15h57 às 16h08

Isac Garcia Sorrillo Abriu mão 16h08
Carlos Alberto Portella Fontes 16h08 às 16h18

Oswaldo Bachin Filho 16h18 às 16h28
Valmir Alcântara de Oliveira Abriu mão 16h28

Nilson Araújo da Silva 16h29 às 16h39
Eliel Miranda 16h39 às 16h50

Celso Luís de Ávila Bueno Carlos Alberto Portella Fontes 16h50 às 17h00
Joel Cardoso 17h00 às 17h12

Valdenor de J. G. Fonseca Joel Cardoso 17h12 às 17h19
Nada mais havendo a se discutir na presente reunião, a mesma foi encerrada às 
dezessete horas e dezenove minutos, de acordo com o Artigo 56, do Regimento Interno. 
Eu, ___________________________ (Marta de Fatima Camargo Pedroso), Agente 
Legislativo, elaborei, redigi, digitei e revisei a presente Ata que será lida, conferida e 
assinada pela Edilidade Barbarense.

JOEL CARDOSO
-Presidente-

ANTONIO CARLOS RIBEIRO
-Vice-Presidente-

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA
-Primero Secretário-

CARLOS ALBERTO PORTELLA FONTES
-Segundo Secretário-


